

2023年日本共産党八千代市議団 年頭にあたって

日本共産党へのご支援、ありがとうございました。
病氣療養で勇退する植田進市議とともにこれからも頑張ります。

なにより、いのち
くらしと安全を最優先



堀口 明子

困っている人にやさしい市政を

岸田自公政権は戦争する国へと進め、平和と暮らしを壊そうとしています。絶対に許しません！

私は学校給食費無償化や国保料、介護保険料の引き下げ、学校体育館にエアコン設置など全力で取り組みます！「困っている人にやさしい市政」を目指し、国や県にもみなさんの声を届けます。



伊原 忠

福祉・教育の充実そして平和な八千代市に

日本国憲法は幸福に生きる権利を保障している。何人も貧困や障害によって幸福が奪われてはならない。ましてや戦争によって命の危機にさらされてはならない。これらの権利を子どもの時期から保障し、「だれ一人取り残さない八千代市」を目指します。



飯川 英樹

もっと! もっと暮らしやすい八千代市に

いよいよ2期目、引き続き高すぎる東葉高速線の運賃値下げにむけて、粘り強く頑張ります！

そして、だれもが暮らしやすい、安心して暮らせる八千代市にするために、八千代医療センター問題の解決も含め、もっと市民の声を聞き、もっと議会へ声をあげていきます。



植田 進

国栄えて民滅ぶ政治の転換を

43兆円もの軍事費よりも、現に困っている子育て世代のみなさんの暮らしを守ることを最優先すべきです。

1月15日以降は、前市議会議員としてみなさんのお役にたてるように頑張ります。

日本共産党

八千代民報

日本共産党八千代市委員会の見解を紹介します。2023年1月号

日本共産党八千代市委員会発行 八千代市大和田新田 257-25 ☎ 047-409-6299